

Teilnahme o2h:

**Oltner 2-Stunden-Lauf 2021 mit anschliessendem Apéro bei Art For Use**

Der Oltner 2-Stunden-Lauf unterstützt mit den erlaufenen Einnahmen jedes Jahr ein internationales und ein lokales gemeinnütziges Projekt:

Paza la Paz – Ein Schritt zum Frieden ist das internationale Projekt Bildung für sozial und wirtschaftlich benachteiligte Jugendliche in Armenquartieren Kolumbiens. Mit dem Horyzon-Programm unterstützt YMCA Kolumbien die Jugendlichen in der Entwicklung von konstruktiven, selbstbestimmten und friedlichen Lebensperspektiven.

Für den Oltner Wildpark Mühletäli soll es einen neuen Stall geben. Der kleine Wildpark wurde vor 70 Jahren gegründet. Er ist für alle frei zugänglich. Die Besucher:innen können in den Gehegen Damhirsche, Sikahirsche, Waschbären und Zwergziegen beim Spielen, Streiten oder Fressen beobachten.

Darüber hinaus haben angemeldete Gruppen die Gelegenheit, einen Drittel des selbst erlaufenen Spendengeldes in ein eigenes Projekt zu investieren. Im Falle von RCNG kommt das Geld Projekten aus der clubeigenen Gemeindienst-Kasse zugute.

Der Lauf fand dieses Jahr sozusagen doppelt statt. Am 18.9 in der Oltner Innenstadt und vom 11.9 bis zum 18.9 dezentral.

So machten sich dieses Jahr 6 Rotarierinnen und Rotarier des Clubs Gösgen-Niederamt zusammen mit zwei Partnerinnen und einem Hund auf die 8 Kilometer lange Walking-Strecke der Aare entlang von Schönenwerd nach Aarau und zurück. Bei schönstem Wetter und guten Gesprächen schaffte die kleine Gruppe sozusagen eine Punktlandung ins Ziel und sammelte auf ihrem Weg rund 64 km und CHF 3'000.-, wovon wie erwähnt ca. CHF 1'000.- in die Gemeindienst-Kasse fließen werden. Die genauen Beträge werden noch errechnet. Zahlreiche Rotary-Clubmitglieder haben die Gruppe dabei finanziell unterstützt. Heini Tännler sei dabei speziell zu erwähnen, der wie schon im Jahr zuvor als Sponsoring-Meister aus der Gruppe herausstach. Doch nicht nur das. Er hat sich im Vorfeld sehr intensiv mit der etwas aufwändigen Erfassung der Sponsoren und deren Koordinaten beschäftigt und ist auch hier inzwischen absoluter Experte.

Im Nachgang des Laufes luden Mich Bielser und sein Vater Kurt sowie Reto Spiegel die Gruppe zum Apéro im Art for Use-Atelier auf dem Rotel-Areal in Schönenwerd ein und nutzten die Gelegenheit, zahlreiche Exponate wie auch seine Werkstatt und Geräte präsentieren zu können. Man spürt hier die grosse Faszination, Liebe und Hingebung zur Arbeit, den Werkstoffen und Materialien sehr deutlich.

Herzlichen Dank an alle Beteiligten und Unterstützenden für den gelungenen Spätsommer-Nachmittag.

Rot. Reto Spiegel

<https://rc-goesgen-niederamt.ch>

Bildlegende:

Tom Kohler mit Hündin Lemon, Adriana Marti-Gubler, Heini Tännler, Kurt und Marianne Frey, Hanni Tännler, Gabi Henzmann-Mathys mit Hund Nando, Reto Spiegel

Mich und Kurt Bielser warten auf die Gäste

Bildquellen: Reto Spiegel / Michael Bielser